



下府中小だより

2025年 7月 18日
夏休み前号

第5号

学校教育目標 **あたたかな心と確かな学びで自分らしく輝く子の育成 ~笑顔あふれる学校~**



今年は毎日の暑さや急な天候の変化で、子どもたちの登下校や学校での過ごし方が心配になる気候が続きました。そのような中、子どもたちの体調管理やサポートに、日々ご協力くださり、ありがとうございました。

前期前半が終了します

本日で前期前半が終了し、明日から夏休みになります。4月からこれまで、子どもたちは、教科の学習はもちろん、様々な教育活動や日々の生活の中でたくさんの学びをしてきました。新しい教科や活動が始まったり、今までよりたくさんの先生とかかわるようになったりした学年もあります。新しい友達とのつながりを作りながら、一緒に取り組んだ学習や日々の活動もたくさんあったでしょう。そのような中で子どもたちは、本当に大きく成長してきました。

ここでいったん前期の一区切りとなります。このあと始まる夏休みの間に、前期前半の自分を振り返りつつ、エネルギーをため、夏休みが明けてからの前期のまとめに向けて、良いスタートが切れるようにしてほしいと思います。

これまで、水泳や家庭科、校外学習などを中心に、たくさんのスクールボランティアの皆さんにサポートをしていただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは安心して学習に取り組み、学びを深めることができました。

また、登下校の見守りやスマイルさんによる読み聞かせなど、保護者、地域の皆さんにたくさん支えていただくことで、安全に過ごし、心を豊かにすることができました。これからも下府中小の子どもたちが、笑顔で過ごせるように、引き続きご協力くださいますようお願いいたします。



友愛の心を届けよう～学校保健委員会～

7月2日(水)に、学校保健委員会がありました。これは、養護教諭と保健委員会の児童が中心となって、下府中小学校の児童が心も体も健やかに過ごせるように、学校全体で取り組んでいくための会です。

今年度のテーマは「友愛の心を届けよう～ふわふわ言葉であつたかハート♡」です。その中で、友だちや家の人から言われてうれしい言葉のアンケート結果の報告がありました。第1位は「ありがとう」です。子どもたちにとって、人に感謝されたり、相手に喜んでもらったりすることは自己肯定感を高める大切な経験であると言われています。学校や家庭の中でもそのような経験を積み重ねていけたらと思います。

この日の内容は、すでに配付されました学校保健委員会特集号にありますので、ぜひご覧ください。

下府中小学校がふわふわ言葉であふれ、子どもたちにあたたかで健やかな心が育ってほしいと願っています。



交通安全対策協議会

7月8日(火)に、交通安全対策協議会を行いました。学校・保護者・地域・行政などの関係機関が一堂に会して、学区の通学路の安全を検討する会議です。

横断に注意が必要なところや歩行時に危険が予想される場所など、さまざまな場所について、熱心にご協議いただきました。子どもたちの安全を第一に考えてくださる委員の皆さんに、心より感謝申し上げます。

夏休みは・・・な・つ・や・す・みで

本日の朝会で、夏休みの過ごし方について話をしました。夏休みは明日7月19日(土)20日(日)を入れると44日間となります。この間に大切にしてほしいことを昨年と同様「な・つ・や・す・み」の5文字にかけて伝えました。

な・・・なんでも挑戦！

せっかくの長いお休みなので、自分の得意なこと、苦手なこと、何でもよいので挑戦して、今の自分より成長した自分になってほしい

つ・・・つみ重ねを大切に

コツコツと毎日取り組むことで大きな力になる。今までの学習の積み重ねを大切にしてほしい

や・・・やっぱり元気が一番大事

やっぱり何より、健康に気を付けて元気でいてほしい 命を守るために、交通安全や防犯、水や火の事故などに十分気を付けてほしい

す・・・すてきな体験をいっぱい

出かけるなどの特別なことはもちろん、日々の日常の中での小さな発見なども楽しんで、すてきな体験をたくさんしてほしい

み・・・みんな笑顔で9月に会いましょう

みんなで元気に笑顔で9月に会えるように、楽しく元気に夏休みを過ごしてほしい

ぜひご家庭でも話題にさせていただき、安全に気をつけて、楽しく有意義に過ごせるようにお話ください。また、学習面や生活面の詳しい内容については、学校や学年から出されているおたよりを必ず子どもたちと一緒にご確認くださいようお願いいたします。夏休み明けに元気で笑顔の子どもたちと会えることを楽しみにしています。

なつやすみは・・・
・なんでも ちょうせん
・つみかさねをたいせつに
・やっぱり元気が一番大事
・すてきな体験をいっぱい
みんなえがおで
9月に会いましょう

笑顔(えがお)
いっぱいの
たのしい なつやすみを
すごしてください!



保護者・地域の皆様へ

4月からこれまで、子どもたちのためにたくさんのサポートをしていただき、ありがとうございました。

常に子どもたちの健康や安全に配慮し、一人一人の気持ちに寄り添い、さまざまな形で支えてくださったことに、心より感謝申し上げます。

明日から始まる夏休みの間は、子どもたちの生活の主体が、家庭や地域となります。地域での過ごし方、インターネットや SNS の使い方、熱中症等の対応など、ご家庭でご指導いただくことが多くありますが、子どもたちが安心して元気に過ごせるように、引き続きご協力くださるようお願いいたします。

なお、夏休み明けは9月1日(月)が最初の登校日となります。どうぞよろしく申し上げます。



9月の主な行事予定

- 1日(月) 夏休み後朝会 はらぺこ日課
- 2日(火) はらぺこ日課 PTA 役員会 17:30~
- 3日(水) 給食開始
- 4日(木) 尿検査 委員会活動
- 10日(水) ベルマーク回収
PTA 運営委員会 10:00~
- 11日(木) 4年 尊徳学習 ふれあい班遊び
- 18日(木) 5年 いじめ予防教室
- 22日(月) 身体計測(6年)
- 24日(水) 身体計測(5年)
- 25日(木) 身体計測(4年)
- 26日(金) 身体計測(3年)
- 29日(月) 身体計測(2年)
- 30日(火) 身体計測(1年)
ゴールデンオリンピック係打合せ
(5.6年)